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Protokoll zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Breischeid  

Donnerstag den 10. Oktober 2024  

Beginn der Sitzung 18:00 Uhr  

Sitzungssaal Rathaus Breitscheid 

Teilnehmer: 

1. Herr Sascha Göbel CDU (Vorsitz) 

2. Frau Vanessa Gross FWG 

3. Herr Jens Petry SPD 

4. Herr Markus Schannen CDU 

5. Frau Jani Müller CDU (entschuldigt) 

 

Gäste: 

 

Herr Bgm. Lay, Frau Marianne Mathofer, Frau Carina Zeiler, Herr Andreas Becker,  

Herr Frank Bechtum 

 

Top 1: 

Begrüßung und Eröffnung der Sitzung um 18:00 Uhr durch Herrn Sascha Göbel 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, mehr als die Hälfte der Mitglieder des Plenums sind 

anwesend. 

 

Top 2: 

Besprechung des letzten Protokolls  

Das letzte Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates vom 29.08.2024 wurde besprochen und genehmigt. 

Top 3: 

Sachstand/ Veränderungen Bücherschrank / Telefonzelle Lesser Platz 

Herr Sascha Göbel berichtet, dass sich der Bücherschrank in der Endmontage befindet. 

Der Bücherschrank muss noch auf der durch die Firma Pflanzenhof Jörn Werner hergestellten 

Bodeplatte sicher verankert werden, die Regalböden eingesetzt und der Schrank mit Büchern aller 

Art für jung und alt ausgestattet werden. 

 

Top 4: 

Sachstand Neugestaltung des „Oppeland Parks“  

Die geplanten Arbeiten im Oppeland Park wurden durch die Firma Pflanzenhof Jörn Werner zur 

vollsten Zufriedenheit aller Beteiligten fertiggestellt. Der Boule-Platz ist bereits bespielbar und die 

Outdoor-Tischtennisplatte wurden aufgestellt. Für die Installation der Telefonzelle bzw. des 

Bücherschranks und der geplanten Ruhebänke ist noch ein Termin abzustimmen. Die Montage soll 

durch den Ortsbeirat erfolgen.  

Der Ortsbeirat bedank sich bei allen Beteiligten für das Bürgerschaftliche Engagement sowie für die 

gute Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung. Das Feedback und das Interesse an diesem 

Projekt ist sehr hoch und die Neugestaltung des Oppeland Parks erfreut sich großer Begeisterung.   
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Top 5: 

Sachstand Küche in der Mehrzweckhalle 

Herr Bgm. Lay berichtet, dass bereits die ersten Pläne für die Neuerung der Küche vorliegen, es sollen 

Veränderungen an der Theke, der Küche und der Kühlzelle geben. 

Ein gemeinsamer Termin zur Beratung und weiteren Abstimmung mit der Firma Küchenstudio Deisel, 

Herr Bgm. Lay, dem Ortsbeirat sowie den Landfrauen Breitscheid soll in kürze stattfinden.  

Ziel ist es gemeinsam festzustellen welche Neuerungen nötig sind und umgesetzt werden sollten.  

 

Der Ortsbeirat begrüßt, dass bei solchen Projekten die ortsansässigen Vereine, von denen die 

Mehrzweckhalle regelmäßig für Jährlich wiederkehrende Veranstaltungen gemietet wird, Gehör 

geschenkt wird.  

 

Top 6:  

Seniorenweihnachtsfeier 

Der diesjährige Termin für die Seniorenweihnachtsfeier ist für den 30.11 in der Mehrzweckhalle 

Breitscheid geplant, der Ortsbeirat bitte die Gemeinde Verwaltung diesen Termin im Vorfeld in den 

Breitscheider Nachrichten zu veröffentlichen. 

 

Der Ortsbeirat bedankt sich für die schnelle Zusage von Herr Bgm. Lay, dass neuer 

Weihnachtsschmuck für den Weihnachtsbaum in der Mehrzweckhalle Breitscheid angeschafft 

werden darf.  

 

Top 7:  

Aktion saubere Landschaft 2025 

Der Termin für die Aktion saubere Landschaft 2025 ist für den 05.04.2025 geplant, der Ortsbeirat 

bitte die Gemeinde Verwaltung diesen Termin im Vorfeld in den Breitscheider Nachrichten zu 

veröffentlichen. 

 

Top 8:  

Suppenfest 2025 

Auch im kommenden Jahr möchte sich der Ortsbeirat an dem jährlich stattfindenden Suppenfest der 

Ortsvereine in Breitscheid beteiligen. Die bei den Gästen und Suppenkaspern beliebte Linsensuppe 

des Ortsbeirats, soll auch im folgenden Jahr wieder gekocht werden. 

Als vorläufigen Termin ist der 15.02.2025 zu notieren. 

 

Top 9: 

Verschiedenes 

 

Top 9.1: 

Rollstuhlfahrer-Symbol  

Der Ortsbeirat bittet Herr Bgm. Lay auf der Parkfläche der Mehrzweckhalle Breitscheid im Bereich 

der Glascontainer thermoplastische Dauerkennzeichnung mit vorgefertigtem Rollstuhlfahrer-Symbol 

aufbringen zu lassen. Leider ist hier keine ausgewiesene Parkfläche für Rollstuhlfahrer vorhanden.  

 

Top 9.2: 

Gesundheitszentrum Breitscheid 

Herr Bgm. Lay berichtet, dass im nächsten Jahr das 5 jährige Jubiläum des Gesundheitszentrum 

Breitscheid ansteht. Es haben bereits Gespräche stattgefunden, bei denen über eine öffentliche 

Feier, zu diesem Jubiläum gesprochen wurde. 
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Top 9.3: 

Jet Power Breitscheid 

Herr Bgm. Lay berichtet, dass zwischen dem 13. - 15. September 2024 die Jet Power Messe am 

Verkehrslandeplatz Breitscheid (Haiger) stattgefunden hat. Hierbei handelt es sich um die weltgrößte 

Modellflug Messe.  

 

Top 9.4: 

Backesfest Breitscheid 

Herr Sascha Göbel berichtet, dass auch in diesem Jahr wieder durch den OGV ein Backesfest 

ausgerichtet werden soll, der Termin hierfür ist der 19.10.2024. 

Alle Mitbürgerinnen und Mittbürger sind hierzu herzlich eingeladen.  

 

Top 9.5: 

Soccerplatz Breitscheid 

Frau Vanessa Gross berichtet über den leider sehr vernachlässigten und zugemüllten Soccerplatz in 

Breitscheid.  

 

Die SSG Breitscheid betreibt den Soccerplatz und ist für dessen Unterhaltung zuständig, die 

Gemeinde Breitscheid ist hier nicht der Verantwortliche und der falsche Ansprechpartner. 

 

Herr Bgm. Lay berichtet, dass es in den vergangen Jahren immer wieder Arbeitseinsätze gegeben hat 

bei denen er selbst persönlich die SSG Breitscheid unterstützt hat. Erst in den vergangen Jahren 

wurden nach einem Sturmschaden alte Starßenlampenmaßten von der Gemeindeverwaltung zur 

Verfügung gestellt, um das Fangnetz der Bälle wieder aufbauen zu können.  

 

Herr Bgm. Lay bietet zu diesem Thema seine Hilfe an und beauftragt den Bauhof mit der Entsorgung 

des Mülls auf dem Soccerplatz. 

 

Ergänzung zur Sitzung: 

Schriftliche Mitteilung vom 14.10.2024 von Herr Bgm. Lay an den Vorsitzenden des Ortsbeirats  

Herr Sascha Göbel 

 

“Sehr geehrter Herr Göbel,  

ich war gerade mit dem Bauhof auf dem Soccerplatz und werde in Absprache mit Kevin Bechtum eine 

Aufräumaktion besprechen. Danach ist der Soccerplatz zu 100 % nutzbar. Dies zu Ihrer Info.  

Gruß Roland Lay„  

 

Der Ortsbeirat bedankt sich bei  Bgm. Lay und der Gemeinde Verwaltung für das hohe Engagement, 

ortsansässige Vereine in Ihrer Arbeit zu fördern, zu unterstützen und voran zu bringen.      

Vielen Dank. 

 

Ende der Sitzung  18:50 Uhr     

 

Herr Sascha Göbel bedankt sich im Namen des Ortsbeirats bei Herr Bgm. Lay und den anwesenden 

Gästen für die angenehme und gute Sitzung. 

Als Termin für die nächste Sitzung des Ortsbeirat wurde noch kein Datum festgelegt. 

   

    

    

    


